Ho 34 anni, sono sposato e ho due bimbi (Pietro di 3 anni e Giovanni di 6 mesi). Lavoro come Project Manager in un’azienda di food-processing nel Parmense. Sono subentrato in Consiglio Comunale nell’ultimo anno e nel prossimo mandato vorrei impegnarmi soprattutto sui temi legati a Scuola e Cultura, i fondamenti per un futuro bello da vivere. 

